

# 青島小学校だより

令和6年5月21日  
藤枝市立青島小学校  
校訓「誠実」



## 令和6年度 重点目標 楽しく学び、すすんで表現

子どもたちの学習環境を美しく整えていただき、  
ありがとうございました。第1回美化活動

第1回美化活動が、5月18日(土)午前9時30分から行われました。2, 4, 6年生のお様がいらっしゃる保護者の方を対象に、美化委員の皆様、教職員、青小レスキュー隊を含め、320名の方がそれぞれの分担場所で作業をしてくださいました。私(教頭)は、側溝掃除に参加しました。ヘドロ状態となった堆積物を取り出す作業に男性の保護者の方と取り組みました。泥を取り出しても、取り出しても底が見えない状況に心が折れそうになりながらも、時間まで頑張らせていただきました。本校若手職員に負けないぐらいがんばったつもりです。一緒に作業をしてくださっみなさん、本当にお疲れさまでした。美化活動終了後、戸締まりが確認のため校舎内外をまわりましたが、どの場所もとてもピカピカになっていました。子供たちの喜ぶ顔が目に見え、嬉しかったです。美化委員の皆様、前日準備、当日の早めの集合、片付けとても丁寧ありがとうございました。



## 青島地区合同引き渡し訓練が実施されました。

5月10日(金)青島地区こ保幼小中合同で、引き渡し訓練を実施しました。青島小学校では、この訓練にあわせ、1次避難と2次避難の訓練を行いました。午後1時の訓練開始から13分後、当日出席していた914名の児童が運動場に集合完了しました。1次避難では災害から身を守るポーズを行う、2次避難では、**あ****お****い****も****ち**の約束を守って行動するなど、真剣な表情で訓練に参加しました。

保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、混乱なく訓練を行うことができました。ありがとうございました。

災害等により引き渡しが必要となるときに備え、引き渡しカードの確認や万が一の時のお迎えの対応など、この訓練の機会にご家族でご確認をお願いします。



## 1年生おめでとうWEEK実施中(5/13～5/24)

青島小学校児童会が、「1年生に青島の良さを知ってもらい、安心して楽しく過ごしてもらうこと」のために、おめでとうWEEKを行うことを全校で呼びかけました。各学級では、1年生に「あんしん」「おめでとう」「たのしく」の3つの気持ちを伝えることを目標として学級会で内容を話し合い、学年で相談して1年生に何をするのが決めました。

1年生と一緒に遊びながら、遊具の使い方を教えたり、学校のルールを教えたりするなど各学年工夫して行っています。1年生の笑顔がたくさん見られています。



## ボランティアの皆様ありがとうございます。

青島小学校は、多くの地域ボランティアの方に支えられています。杉星学級や2年生の夏野菜の苗植えの際にも多くの野菜の先生が子どもたちの支援にあってくださいました。いつもありがとうございます。



## ☆ 教育相談(子育て等の相談)～お気軽にどうぞ～☆

スクールカウンセラー(SC) 来校日 5/23(木) 5/30(木) 6/6(木) 6/13(木) 6/20(木) 6/27(木)

スクールソーシャルワーカー(SSW) 来校日 5/27(月) 6/11(火) 7/2(火) 7/16(火)

お子さんのことや子育てのこと等でご相談がありましたら、気軽に声をかけてください。

担当窓口は、**生徒指導主任の瀧本将史教諭**です。遠慮なくご連絡ください。 青島小 (641-0239)

## お菓子等(食べ物)のお土産はお気持ちだけで・・・

土日や長期休業中などに旅行に出かけ、お土産のお菓子など子供を通して友達に分けてくださることが以前はありました。楽しい旅行の思い出を、みんなで共有できることはあります。しかし、食品衛生管理上の問題や食物アレルギーへの対応などから、本校では現在、学校でお菓子のお土産などを子供たちに配布することを原則禁止とさせていただいております。どうぞ、ご理解とご協力をお願いいたします。

また、家庭科の調理実習など、学校で食材を扱う場合には、子供たちの安全を第一に考え、管理を徹底していきます。